Le gouvernement yéménite et les forces Houthies reprendront les conversations de paix.



Sanaa, 11 septembre, RHC-PL.-Le gouvernement yéménite et les forces Houthies reprendront les négociations de paix, placées sous les auspices de l'ONU pour trouver une solution pacifique au conflit armé.

L'envoyé spécial de l'ONU pour le Yémen, Ismail Uld Cheij Ahmed, a annoncé la reprise de ces dialogues qui interviennent suite à l'échec de la proclamation de plusieurs trêves et aux conversations de juin dernier à Genève.

Par ailleurs, des rapports sur la situation au Yémen signalent qu'une attaque aérienne perpétrée contre Sanaa par l'Arabie Saoudite et par une coalition d'ingérence, a détruit le siège de la chaîne de télévision, SABA TV, et les bureaux d'une station de radio.



Radio Habana Cuba